

7 PREGUNTAS AL LOBO

¿Cuántas horas extraordinarias trabaja normalmente un hombre ordinario?



¿Cuántas películas «made in 1970» estarán viendo los españoles en el año 2000?



¿Cuándo dejarán de comportarse algunas españolas al subir las escaleras como si todos los que las siguen fuesen «voyeurs»?



¿Cuándo dejarán los que van detrás de ser «voyeurs»?



¿Cuándo será nuestra Universidad, al igual que el zoo, la mayor de Europa?



¿Hasta cuándo estará Diego Ramirez aguantando palos sin decir «esta boca es mía»?



¿Cuándo desaparecerá la censura cinematográfica?



EL AÑO QUE VIENE, SI DIOS QUIERE.

Agenda privada



de Pero Núñez

Es curioso que mientras en España se celebran fiestas de la vendimia por doquier, miles de españoles se están marchando a la vendimia francesa. No parece sino que aquí se baila y allí se trabaja.

★

La nueva terminal de vuelos «charter» del aeropuerto de Málaga ha sido cerrada sólo un mes después de su inauguración. Se ha comunicado que el cierre se debe a una avería del aire acondicionado. Pero me parece a mí que es poca avería esa para cerrar la nueva terminal cuando el tráfico aéreo es más intenso. A lo peor estaba construida para «mantente mientras inauguro», y luego Dios dirá.



Un fugado del depósito municipal carcelario de Los Palacios se hacía pasar por «El Lute» en una localidad de Sevilla. ¡Pues sí que cogió el elemento un buen seudónimo para seguir en libertad! Le volvieron a prender inmediatamente, claro. No era «El Lute».

★

He leído que los españoles les debemos a los Bancos más de billón y medio de pesetas, cifra hasta la que muy pocos sabrán contar, seguramente. No me explico cómo se las arreglan los Bancos para, además de ser los amos del dinero, tener ya también previsto el recogerlos el que vayamos a tener en el futuro.

★

Los bachilleres de un colegio religioso de Alicante van a forjarse una men-

talidad extraña como sigan al pie de la letra sus libros de texto. En Filosofía de sexto curso se considera la «guerra justa», entre otras cosas, «cuando existan probabilidades de ganar la guerra». O sea, que, hoy por hoy, Estados Unidos puede borrarlos del mapa a los españoles con cuatro bombazos, en la práctica de una «guerra justa», dado que tiene todas las probabilidades de ganarnos.

★

El dicho de «hacer su agosto» parece que estaba pensado para aplicarlo a los negocios de hostelería en tiempos turísticos. Como a todos nos da por vacar el mismo mes, en las zonas de playa españolas no hay manera de encontrar alojamiento. Pienso yo qué caos espantoso ocurrirá cuando la perfección de la sociedad masificada llegue a que todos, además de tomar las vacaciones en los mismos días, tomemos el mismo tren, compremos a la misma hora, trabajemos los mismos minutos y hasta nos empeñemos en dormir en la misma cama, que a mí no me extrañaría.



Tanto lanzar las campanas al vuelo con la reactivación económica y ahora viene el Banco de Bilbao a aguarlos la fiesta diciendo que la balanza comercial ha registrado el mayor déficit de su historia en los primeros seis meses de este año. O sea, que hemos gastado muchos millones más en comprar en el extranjero que los extranjeros se han gastado en comprarlos a nosotros. Tengo yo entendido

que quien gasta más de lo que gana no lleva el negocio lo que se dice muy boyante.

★

El Hospital Provincial de Murcia lleva ya casi un año sin director, por dimisión del anterior. No me causa espanto la noticia. En este país es posible que un hospital funcione hasta sin enfermos. Y casi estoy seguro de que no pasaría nada.



Puestos a falsificar, los comerciantes falsifican ya hasta el agua. Ahí está la multa de medio millón de pesetas impuesta a «Aguas Ferrier», de Valencia, por venta de agua de mesa falsificada. Con tan desaprensivas prácticas, uno empieza a dudar si el monasterio de El Escorial no será un falso artilugio instalado con miras al turismo.

★

Parece que la enseñanza privada, en algunos colegios, va a subir este año hasta un cincuenta por ciento. Así, con estas subidas, ya tenemos excusa para seguir diciendo que el problema de España es un problema cultural.

★

Las gaditanas, que ya se hacían tirabuzones con las bombas de Napoleón, siguen en su línea espartana. Ahora, una mujer de Cádiz ha llevado a su hijo a la Comisaría por robar una bicicleta. ¿A qué espera la liga contra la delincuencia juvenil para hacerla presidenta honoraria?

